
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE SERVICIOS DE ALIMENTACIÓN 
 
Siendo el jueves 22 de julio del 2010, se llevó a cabo la sexta sesión del Consejo 
Directivo de Servicios de Alimentación en la sala de reuniones del Rectorado bajo la 
presidencia del doctor Carlos Fosca Pastor, Vicerrector Administrativo, con la 
asistencia del doctor Rogelio Sueiro, profesor ordinario miembro de la Asamblea 
Universitaria; el ingeniero José Argumedo, Director de Administración; el señor Luis 
Paz Cruz, Director Adjunto de Asuntos Estudiantiles; el señor Fernando Quintanilla, 
representante estudiantil ante la Asamblea Universitaria y el señor Renato 
Constantino Caycho, alumno ordinario representante de la Federación de 
Estudiantiles.  
 
Actuó como secretario de actas el ingeniero Wolfgang Rojas Pérez, Director Adjunto 
de Administración de la Universidad. 
 
Se abrió la sesión siendo las 10:30 a m.  
 
 
Temas tratados 
 
Se presentó el estado de seguimiento de los temas tratados en la sesión anterior por 
parte del Ing. Wolfgang Rojas, no hubo observaciones al acta de la sesión anterior. 
 
El alumno Quintanilla recomendó que cuando ocurriera la pérdida del cuaderno de 
ocurrencias en algún comedor, se indicara en el histórico de reclamos 
correspondiente. 
 
Los representantes estudiantiles comentaron que se requiere señalética en los 
comedores indicando las conductas esperadas para una mejor convivencia de los 
alumnos. Al respecto el Ing. W. Rojas indicó que se estaban trabajando propuestas 
de señalética en coordinación con la Dirección de Comunicación Institucional. 
 
Se comentó la necesidad de publicar el ranking de quejas de cada concesionario en 
cada panel de difusión en los comedores. 
 
Se intercambiaron ideas respecto a los establecimientos para el patio de comidas. Se 
han identificado una serie de posibles concesionarios considerando las alternativas 
elegidas por los alumnos, los cuales serán contactados para informar al Consejo 
Directivo el grado de interés y factibilidad de coordinar propuestas para la concesión 
en el patio de comidas. 
 
Se adjunta presentación con temas tratados en la sesión. 
 
No habiendo otro asunto que tratar, se levantó la sesión siendo la 11:30 a. m 
 
 




